
ARTICLES PARTITIFS 

On utilise le partitif quand on a une quantité indéterminée. 
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AIMER, ADORER, DÉTESTER, PRÉFÉRER,  
on utilise l'article défini le, la, l', les. 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=h7cQTojT3q0 

DE, D’ 

Je NE bois PAS de café.  

Je NE prends PAS de confiture. 

Je NE veux PLUS d’orangeade. 

Je NE mange JAMAIS de cacahuètes. 

 

DE, D’ 

UN PEU de café.  

BEAUCOUP de confiture. 

TROP d’orangeade. 

ASSEZ de cacahuètes. 

 

DE, D’ 

UNE TASSE de café.  

UN POT de confiture. 

UNE BOUTEILLE d’orangeade. 

250G de cacahuètes. 

UNE PLAQUETTE de chocolat. 

UN MORCEAU de gâteau.  

UNE CANETTE de coca. 

Je mange du poisson car j'adore le poisson. 
Je bois de la bière car j'aime la bière. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=h7cQTojT3q0

